



Foto de familia de los alumnos con los representantes institucionales en el patio del Edificio Histórico de la Universidad. :: LAYA

## Felipe VI presidirá el día 21 la apertura de la cumbre de rectores de Universia

Mariano Rajoy y la presidenta del Banco Santander, Ana Botín, participarán el día 22 en la sesión de clausura del encuentro

:: **RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA.** El Rey Felipe VI presidirá el próximo 21 de mayo la inauguración oficial del IV Encuentro de Rectores Universia en un el transcurso de un solemne acto académico que se celebrará en la Universidad de Salamanca. La esperada cumbre congregará a más de 600 rectores procedentes de 26 naciones de todo el mundo, principalmente de Iberoamérica, con el fin de debatir y reflexionar sobre los

grandes desafíos a los que se enfrenta la educación superior en el mundo. Así lo confirmó ayer el presidente de Santander Universidades, Matías Rodríguez Inciarte, durante la entrega en el Paraninfo de las Escue-

las Mayores en un acto académico presidido por el rector Ricardo Rivero, de los diplomas acreditativos a 136 alumnos de España e Iberoamérica que han disfrutado a lo largo de este curso de las becas Universidad

de Salamanca-Banco Santander.

Es la cuarta vez que el monarca visita este curso la institución académica, simbolizando con sus sucesivas venidas el decidido apoyo de la casa Real a la conmemoración del

### Movilidad estudiantil con 1.600 becarios en los últimos 17 años

De los 136 alumnos que ayer recibieron en el Paraninfo el diploma acreditativo de su participación en los programas de movilidad internacional de la USAL, financiados por Banco Santander y corres-

pondientes a este curso, 30 son becarios de grado, 44 de máster y 39 de doctorado, mientras que 7 han recibido las becas Iberoamérica-Estudiantes de Grado Santander Universidades y 16 son estudiantes del Programa Universidad para Todos ProUni, promovido por el Ministerio de Educación de Brasil y respaldado por Banco Santander, gracias al cual jóvenes brasileños sin recursos económi-

cos han podido realizar estudios superiores en las aulas salmantinas. En esta edición los jóvenes proceden de Argentina, Brasil, Colombia, México, Honduras, Ecuador, Cuba, Chile, Costa Rica, Bolivia, Guatemala, Uruguay, Panamá, Paraguay, Venezuela, República Dominicana, Marruecos y Cabo Verde. Durante los últimos 17 años se han beneficiado de estas ayudas más de 1.600 alumnos.

VIII Centenario de la fundación del Estudio salmantino. Don Felipe presidió en septiembre del pasado año con la Reina Letizia la inauguración oficial del nuevo curso universitario. En diciembre de 2017 retornó a la USAL para asistir a la presentación del Diccionario Panhispánico del Español Jurídico y el pasado 18 de abril volvió otra vez a la Universidad salmantina en compañía del presidente de la República de Portugal, Marcelo Rebelo de Sousa, acto que constituyó el colofón a la visita de Estado que protagonizó el mandatario luso a nuestro país en aquella semana.

Pero no solo la inauguración contará con una presencia relevante. En el acto de clausura de la cumbre de Universia, que tendrá lugar el 22 de mayo y que incluirá una conferencia del prestigioso microbiólogo Francis Mojica, se contará con la participación destacada del presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, y de la presidenta del Banco Santander y de Universia, Ana Botín, tal como también adelantó ayer Matías Rodríguez Inciarte.

### Tres ejes temáticos

'Universidad, sociedad y futuro' es el lema que presidirá este encuentro de rectores, donde se abordarán tres cuestiones de especial actualidad académica y social, como son la formación y el aprendizaje en el mundo digital, la investigación universitaria y la contribución de las universidades al desarrollo social y territorial. Con este encuentro, Salamanca se convertirá a lo largo de dos días en la capital mundial de la educación superior.

Las sesiones de trabajo finalizarán con la confección y la aprobación de la Carta de Salamanca, un documento que recogerá las conclusiones y propuestas del encuentro con el fin de contribuir a la construcción de la universidad del futuro. Las anteriores tres cumbres de Universia tuvieron lugar en Sevilla (2005), México (2010) y Río de Janeiro (2014). Todos estos encuentros cuentan con el respaldo del Banco Santander, que agrupa a más de 1.300 instituciones académicas a través de Universia.